
※グラフ中の数字は、選択した生徒･保護者数です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 平成３０年度からの学校生活に関するアンケートについて 

 ①生徒用アンケート  実施日時 平成３０年６月２９日 

            回 答 数 １～３学年 合計 ６８０人 

 ②保護者用アンケート 実施日時 平成３０年６月２９日～７月９日 

            回 答 数 ４４０人（回収率６０．９％） 

 

【（全員対象）新たな校区となった四條畷中学校の学校生活についてどのように感じていますか】 

               

 

四條畷中学校における『平成３０年度学校生活に関するアンケート』及び 

四條畷中学校生徒、保護者と市長、教育長との意見交換会 報告 

盛夏の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

日頃は本市教育行政にご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

さて、平成３０年度からの四條畷中学校全体の充実した学校生活とより良い教育環境推進、

そして今後の小中学校の再編を検討するため、全生徒及び保護者を対象にアンケート調査を行

い、併せて生徒、保護者を対象に市長、教育長との意見交換会を行ってまいりました。 

その結果や概要について、報告させていただきます。 

※アンケートの集約数については、７月１３日までに学校に届いたものとしています。 

平成３０年７月１９日 

四條畷市教育委員会  

生徒用 

保護者用 



【（畷中へ転籍した生徒保護者対象）転籍する不安について、お答えください】 

 

 

 

【今後どのようなことを望みますか】 

 

 

【自由記述欄の主な意見】 

        

 ○学校のルールについて          ○学校のルールについて  

 ○学校の授業について           ○学校の授業について 

 ○学校の施設、設備について        ○学校の施設、設備について 

 ○自転車通学を含む通学方法について    ○地震や風水害の対応について 

 ○通学距離について            ○南中からの転籍に伴う対応について 

                     ○通学距離を含む通学方法について 

※裏面に続きます 

※グラフ中の数字は、選択した生徒･保護者数です 

生徒用 保護者用 

生徒用 保護者用 

生徒用 保護者用 

※グラフ中の数字は、選択した生徒･保護者数です ※生徒数２１６人 保護者数１１６人 



２ 市長、教育長との意見交換会について 

 

①生徒との意見交換会 

  開催日時 平成３０年７月２日（月）１６時～１７時３０分 

  開催場所 四條畷中学校 視聴覚室 

  参加人数 １８人 

 

【主な質問と回答】 

Q 9 月に活断層調査の結果は知ら 

  されるのか。 

A 結果はお知らせする。広報誌も見 

てほしい。 

Q 近鉄バスの増便はできないか。 

A 近鉄バスにお願いする。 

Q 文化祭や体育祭について。 

Ａ それぞれの伝統行事の良さがあ 

り、生徒同士や生徒会で話し合っ 

て、一番いいものにしてほしい。 

Ｑ 南中の校舎に入れないか。 

Ａ 活断層調査や劣化度診断調査の結果を待たずに言えないが、考えてみる。 

Ｑ いろいろな質問したことについて、回答がほしい。 

Ａ 一つひとつについて答える形がわいやすいなら次回そうしたい。学校からの配付物や掲示物、

広報誌も見てほしい。 

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

市長からは、自らの体験談も含めて生徒会活動に力を注いでほしいとのお話がありました。  

 

 

②保護者との意見交換会 

  開催日時 平成３０年７月１１日（水）１９時～２０時５分 

  開催場所 四條畷市民総合センター 大ホール 

  参加人数 １７人 

 

【主な質問と回答】 

Ｑ 生徒との意見交換会ではどのような意見が出たか。 

Ａ 学校がすべきこと、教育委員会がすべきこと、市長

部局がすべきこと、生徒自身にがんばってほしいこ

と、大きく４つに分けられる。うち、教育委員会、

市長部局がすべきことは可能な限り対応したい。 

  （①生徒との意見交換会資料参照） 

Ｑ 各世帯へのアンケート調査の結果の周知の方法は。 

Ａ ７月の終業式・までに、全保護者にアンケート結果をお知らせする。（本紙） 

 



Ｑ いじめの対応で、小中の先生が連携して迅速に対応していただいた。 

Ａ いじめはどの学校でも起こりうることなので、今後も子どもたちのサインを見逃さず、いじめ

を見抜く視点を教員が磨いていく。 

Ｑ 通学路の見直しについて、他地区も行ったのか。 

Ａ 昨年度は南中休校に伴う新たな通学路を、保護者の要望に基づいて重点的に整備した。今後も

引き続き、防犯カメラや街路灯の設置に向けて検討する。 

Ｑ 人的配置はどこに立っているのか。 

Ａ 下記地図参照（４コース、4 人の体制。定点でなく、動いて見守っている） 

Ｑ 人的配置を増やせないか。 

Ａ 予算を伴うことなので、生徒の安全を第一に議論を重ねて優先順位を決めていく。 

Ｑ 工事の音がうるさく授業に支障があるので、休みの日や放課後にできないのか。  

Ａ 授業時間は避けるように心がけてきたが、迷惑をおかけしている。ご指摘を教訓に今後活かし

ていきたい。 

Ｑ バス停に屋根をつけてほしい。 

Ａ 近鉄バスに改めて要望していく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①市役所

から踏切

にかけて 

②国中神社から

四條畷小学校に

かけて 
③東小北バス停

から酒屋さんに

かけて 

④ふれあいの小径 

生徒、保護者の皆さんへ（お礼） 

『平成３０年度からの学校生活に関するアンケート』にご協力いただき、ありがとうござ

いました。 

また、意見交換会に出席していただいた生徒や保護者の皆さん、貴重なお時間を割いてい

ただき、お礼申し上げます。 

教育委員会ではこの度いただいた皆さんの貴重なご意見を受け、四條畷中学校をはじめと

する市立小中学校がより良い教育環境になるよう、今後の政策に活かしてまいります。 

ご協力、感謝いたします。 

四條畷市教育委員会 


